MIGRANTES, OTRO TEMA EN LA GIRA

## Ebrard, a Washington, entre reclamos por la violencia en México

Somos el país que más ha apoyado a Estados Unidos, asegura el canciller

## PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, viajará este lunes a Estados Unidos para hablar sobre las acciones que se deben de tomar para seguir combatiendo al crimen organizado.

Ebrard sostuvo que este viaje se da en respuesta a las peticiones que han hecho políticos estadounidenses, principalmente ligados al Partido Republicano, que han señalado que los cárteles mexicanos deben ser designados como grupos terroristas.

"(El presidente Andrés Manuel López Obrador) quiere que defiendan a México porque un senador republicano dijo que debería usarse la fuerza en nuestro territorio sin permiso nuestro. Vamos a decirle que no se puede, que no lo permitimos, no lo admitimos", declaró.

Además, Ebrard sostuvo que durante su visita a Estados Unidos buscará hablar sobre la situación que viven los migrantes mexicanos en el país, a quienes, dijo, se tiene que seguir protegiendo.

"El Presidente quiere que vaya yo a verlos (a representantes del gobierno de Estados Unidos) para que atendamos como se debe a nuestra gente del otro lado", expuso.

Antes, el canciller había detallado que se reuniría con los cónsules mexicanos para informarles sobre la postura del gobierno frente al combate al tráfico de fentanilo.

De acuerdo con el secretario,



Respaldo. El canciller Marcelo Ebrard. ayer, en Acapulco.

## SE PLACEA EN ACAPULCO

## INTERVENCIÓN MILITAR, "SOBRE MI CADÁVER"

El canciller y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, encabezó en Acapulco, Guerrero, la marcha por el Día de la Mujer, donde se hicieron presentes los gritos en favor de sus aspiraciones.

Ebrard caminó por las calles del puerto entre cantos de "aquí, allá, Marcelo ganará", y aplausos en general.

Una vez que llegó al Zócalo de la ciudad, el secretario les dijo a los acapulqueños que se tienen que

México ha llevado a cabo acciones importantes para enfrentar el tráfico de esta droga, por lo que indicó que es importante que las misiones diplomáticas mexicanas lo comprendan.

"En esencia, México ha incautado más de seis toneladas de fentanilo puro, que si hubiese llegado a Estaseguir dando pasos para garantizar el bienestar de las mujeres, el abasto de medicinas para todos y crear mejores condiciones de vida para los mexicanos

Asimismo, en breves declaraciones, reiteró su negativa a la propuesta de senador republicano Lindsey Graham de enviar tropas a México con el pretexto de atender la violencia y criminalidad: "Yo le contestaria sobre mi cadáver, jamás".

-Pedro Hiriart

dos Unidos significarían 6 mil millones de pastillas de fentanilo", dijo.

Finalmente, aseguró que "somos el país del mundo que más está apoyando a las autoridades de Estados Unidos para impedir que llegue el fentanilo a su territorio, y eso nos está costando vidas humanas".